
順番 議席 質問議員 答弁者

①
町主導での新しい経営戦略等の講習会の開催は、考えているの
か。

②
町の備品、消耗品、ガソリンや軽油等の、町内での購入はどう
なっているのか。

③ 一般競争入札に町内業者枠を考えないか。

①
人間は知らない事には無関心になる。具体的なカリキュラムはあ
るか。

② 校外学習で、博物館・美術館見学はしているか。

③
保護者会の協力を得て、校外学習・集団登山の実施は考えない
か。

① 短期・長期の計画的技能研修・資格取得の援助の取り組みは。

② 地元職員だけでのスキー場等の運営計画は視野にあるか。

① ６市町村司書会・館長会の、最近の大きな課題は何か。

②
地元図書館への資料（書籍を含む）納入で、全国に先がけて諏
訪モデル構築は考えないか。

①
町内別荘地在住者（住民票が富士見にある）世帯数は把握して
いるか。

②
町内の新しい産業としての、有料老人ホームの有望性をどのよう
に考えるか。

③
民間有料老人ホームの経営者等への、誘致の働きかけはしてい
るのか。

①
R3年度事業及び予算策定について、通常年度と異なるところ
は。

②
国が、地方の歳出増を抑止するため、国庫支出金、地方交付税
の配分のあり方を見直す動きがある中、更にコロナの影響によ
り、読めない部分が出てきていると思うがどう見ているか。

③
国の動きを読みながら、歳出を調整し、なおかつ町の活性を図る
ことが必要と思われるがどうか。

（２）

富士見パノラマリ
ゾートに関する債
務負担行為につい
て

①

R2年度2億円だった富士見パノラマリゾートの借入金に対する損
失補償の最高限度額が、R3年度予算で4億円になる案が提出さ
れている。Withコロナを視野に入れた富士見パノラマリゾートから
の事業計画を確認した上で増額すると判断したものか。

町長

（３）
駅を中心とした、主
要拠点へのWi-Fi環
境整備について

①
Wi-Fiスポットを、富士見駅・信濃境駅・すずらんの里駅・町民セン
ター・コミプラ周辺・2次避難所である旧落合小学校等、町内主要
施設周辺に設置する考えは。

町長
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１ ６ 島　正孝

（１）
地場産業の育成に
ついて、どう考えて
いるか

町長

（２）

学校教育の中で、
富士見町の歴史や
文化を学ぶ時間は
どれくらいあるか

教育長

（３）

パノラマリゾート職
員の技能研修・資
格取得等の取り組
みは

町長

（４）

図書館の図書購入
は、どのようなシス
テムで行っている
のか
また、将来的な課
題は何か

教育長

（５）

八ヶ岳南麓に高齢
者のための、有料
老人ホームの設
置、または、誘致は
考えているか

町長

２ ４ 小倉 裕子

（１）
コロナ禍における
新年度事業・予算
策定について

町長
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（１）
旧小川別荘跡地の
太陽光発電事業に
ついて

①

塚平区・富士見区・富士見ヶ丘区の３集落全てが事業反対を表
明したが、事業者は法廷闘争なども辞さないとのことである。事
業者が手続きに入る前にあきらめるよう事業者を説得したらいか
がか。

町長

（２）
延期された成人式
について

①
１月の成人式は延期されたが、５月の成人式は成功させたい。出
席対象者にはＰＣＲ検査を義務づけ、その費用を町が補助したら
いかがか。

教育長

（３）
保育園の状況につ
いて

①
保育園は特に未満児が満杯と聞いている。これでは移住定住対
策にもブレーキがかかる。抜本的な対策を打つべきではないか。

教育長

（４）
住宅リフォーム支
援事業について

①
今年度の新型コロナ対策を踏まえた住宅リフォーム支援事業
は、好調と聞いているが３月まで。コロナ不況は４月以降も続くは
ず。新型コロナの終息が見えるまで継続すべきではないか。

町長

①
諏訪南リサイクルセンターは今年１０月オープンの予定だが、収
集法の変更などについて、住民への周知をどう進める考えか。

②
集落の協力は不可欠だと思う。どのように協力を求め、全町的な
取り組みを図っていく考えか。

③
プラスチック製レジ袋の有料化から間もなく１年だが、ごみ減量
の効果は。

① 環境に考慮した学校施設の整備を行っているか。

② 環境学習講座など、環境教育を進めているか。

（３）
区内道路の補修整
備に関しての方針
は

①
区内道路が傷んでいるが、補修がなかなか進まないという話を
聞く。住みやすい町づくりに向けて、生活道路の改良をどう進め
ていく考えか。

町長

（４）
フリースクール開設
の動きを受けて

① フリースクールをどうみるか。開設への支援策は。 教育長

（５）
国歌「君が代」の提
案者、乙骨太郎乙
を顕彰できないか

①
乙骨太郎乙の祖先は、名前の通り、富士見町の出身と言われて
いる。何らかの形で顕彰できないか。

町長
教育長

３ ８ 名取 武一

４ １ 川合 弘人

（１）

ごみ減量化を目指
す諏訪南リサイク
ルセンターのオー
プンに向けて、町の
対応は

町長

（２）
エコスクール化の
取り組みをどう進め
ているか

教育長
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①
コロナ対策における町の財政政策についての見解は。また、今
後の課題は。

②
コロナ禍を経験したことによる行政改革の必要性について、町長
の考えは。

③
スマート自治体を目指すべきと考えるが、RPAの検討や一部業
務のAI化を考えているか。

④
公共施設の建設、改修、管理運営を民間連携を前提としたPFIや
PFSの取り組みを視野に入れているか。

⑤ 歳入を増やせるふるさと納税について、その視点は。

⑥ 他に歳入を増やす方法は。

①
企業誘致を基軸に働く場所を作る必要性があると考えるが、町
長の考えは。

②
大学を基軸とした企業集積のための技術養成学校の誘致は考
えられないか。

③
茅野市、諏訪市のベッドタウンとして、人口誘致戦略を打てない
か。

④
富士見町の特性分析はできているか。ブランド戦略、シティプロ
モーションは作れるか。

⑤ 流動人口を増やすための観光戦略の考えは。

⑥
戦略として企業の会議、研修、団体、学会が行う国際会議、展示
会、見本市のイベントを開催できる環境を整備する考えは。

①
小学校、保育園の建設経過年数と、個別の耐用年数は何年と想
定しているか。

②
今年度の緊急修繕が発生した学校、保育園別の件数と費やした
金額は。

③ 将来、小学校や保育園の統廃合を必要と考えているか。

④ 小中一貫校を富士見町は取り入れる選択肢はあるか。

① 現在の大学生の利用状況は、どの様になっているか。

② 対象者へ向けた利用促進策は、どの様な事を行っているか。

③
富士見町の制度は他市町村と比較して内容が乏しいが、もっと
人口減少に対応出来る効果を上げる魅力ある内容に出来ない
か。町の考えは。

④
創設の目的は、若者のＵターンと人口減少対策であったと思う
が、今のままで効果は期待できると考えるか。

①
５月２日に変更された成人式のコロナ対策は、どの様な事を考え
ているのか。

②
帰省し式典出席する若者を対象に、ＰＣＲ検査を奨励して受けた
者には、町が一部でも公費負担をしてはどうか。

５ ７ 三井 新成

（１）
アフターコロナにお
ける行政・財政運
営について

町長

（２）
アフターコロナにお
ける人口対策と観
光対策について

町長

６ ９ 織田 昭雄 

（１）
小学校、保育園の
将来の在り方につ
いて

町長
教育長

（２）
大学生の奨学金制
度について

教育長

（３）
延期された成人式
のコロナ対策につ
いて

教育長
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①
町長として4回目のホワイトシーズンが終了する。１年１年数々の
思い出があると思うが感想は。

②
町理事者11年余の経験が今、町長として町民の為にパノラマリ
ゾートに生かされた事柄は。

①
パノラマリゾートについて、情報公開と公社運営の透明性をどの
ように考えているか。

②
パノラマリゾートの経営責任について、町長としてまた、理事長と
してどのような考えをお持ちか。

①
パノラマリゾート上下分離方式は、どのように上下細部分離され
ているのか。経理の分離はどのように。

② 上下分離方式導入のメリット・デメリットについて。そして課題は。

③
上下分離方式導入後も経営改善が進まない。それは何か。打て
ない対策があるのか。

①
平成4年スキー場増設拡張後、今期までおよそ２８年、多くの年
が赤字である。その主たる原因は何か。その対処方は。

②
一般質問で提案した賃貸料の変更・債務超過状態の解除につい
て、進捗状況は。

③
パノラマリゾートの経営環境・経営形態が、身の丈に合わないの
では。考えは。

①
外部環境として、少子高齢による人口減少・温暖化による気候変
動等により経済は減速しているが、パノラマの対応は。

②

町のハザードマップでは土石流について、一部土砂災害特別警
戒区域・全体的には警戒区域に指定され、建物全壊率は建物全
体が２０％から５０％未満内、一部５０％以上となっている。観光
客・スキーヤー・周辺集落の安全の確保は。減災手段は。現在
の状態と今後の考えは。

③
パノラマリゾートが負のレガシーになりかねない。SDGsの精神を
尊重し、サスティナブルなスキー場の再建策は。企業診断士等
の活用は。

（６）
未来に向けてある
べき姿について

①
帰路に立つパノラマリゾート、現状を続けるのか。発展的解消に
進むのか。どちらが英雄になれるのか。町長の考えは。

町長

① 人口減少・少子化対策の現状は。

②
新型コロナウイルス感染症の影響をふまえた計画の見直し、並
びに今後の地方創生の方向性は。

③ 「地域アプローチ」の取り組みについて

④ 関係人口、交流人口との関係強化の取り組みは。

①
長野県の示す取り組みと内容の評価、行動として町の暮らしに
落とし込む計画があるのか。

② 地球温暖化が及ぼす町への負の影響、分析はあるか。

③
パリ協定における世界平均気温上昇１．５℃、未来への分岐点２
０３０年、この二つの抑制目標の重要度を町はどう考えている
か。

④
持続可能な社会のために、次世代への我々世代の責任につい
て

⑤ 町におけるエシカル消費の考えは。

７ ２ 五味 平一

（１）
長い経験実績から
見たパノラマリゾー
トの思いについて

町長

（２）
パノラマリゾートの
情報開示と責任に
ついて

町長

（３）
パノラマリゾート上
下分離方式につい
て

町長

（４）
パノラマリゾートの
現状と対処につい
て

町長

（５）

外部環境・安全安
心への対応・持続
可能なスキー場に
ついて

町長

８ ５ 牛山 基樹

（１）

第２期富士見町ま
ち・ひと・しごと創生
総合戦略の現状評
価と課題について

町長

（２）

長野県「気候非常
事態宣言」「脱炭素
社会づくり条例」を
受けて、今後どの
ように地域に落とし
込んで行動していく
のか

町長
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①

平成３０年の社会保障・人口問題研究所による人口動態調査
は、信頼度の高さを感じる。昨今の公共施設や橋梁の老朽化な
どの改修費は驚愕な値となっているが、全て想定内で人口減少
の抑制目標が設定されているのか。

②
移住・定住希望者の目指す生活スタイルと、都市計画マスタープ
ランなどの町が想定するスタイルには差異があると感じるが、そ
の考えは。

③
①、②を踏まえ、これから町民は何を我慢し、何をあきらめなけ
ればならないのかを聞きたい。

① 感染症感染拡大防止対策で、町長が一番大切だと思う事は。

②
コロナ禍での救急搬送、患者受入等、大変な苦労をされていると
思うが、この経験を踏まえ第４波に向けて、改善点と課題はあっ
たか。

③
春の防災訓練、防災設備の充実、自主防への活動助成など行
政の行動意識の高さを感じています。町民への意識伝達の評価
は。

①
富士見高原が昭和５９年、富士見パノラマが昭和６２年にスキー
場を開業しているが、ウィンタースポーツ選手の育成などの実績
はあったのか。又今後の計画があれば聞きたい。

②
富士見パノラマは、アジア最大のMTBコースであると聞いていま
す。同じく選手の育成などの実績はあったのか。又今後の計画
があれば聞きたい。

③
子供の頃、八ヶ岳陸上競技場は憧れの舞台でした。花鳥野を高
地トレーニングの聖地とし、再び憧れの競技場を取り戻す考え
は。

① ライフライン確保の状況と今後の計画は。

② 町内の森林における人工林と自然林の現状は。

③ 森林経営に適する林の面積は。

① エコーラインの立沢大橋は。

② この橋の今後の維持管理体制はどう考えているのか。

９ １０ 五味 仙一

（１）
人口推移と財政に
ついて

町長

（２） 危機管理について

町長

（２）
橋梁長寿命化修繕
計画について

町長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　３月 ８日（月）　５名　　１番 ～　 ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　９日（火）　５名　　６番 ～ １０番

町長

（３）
アスリート育成につ
いて

町長

１０ ３ 名取 久仁春

（１）
今後の森林整備事
業とライフライン確
保について
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